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令和３年度第３回別院中学校ブロック協議会 議事録要旨    

 

■日時 

令和４年３月２５日（金）午後７：３０～午後８：50   

 

■会場 

別院中学校 ３階 多目的室 

 

■議事 

１ 開会 

 

２ 第２回別院中学校ブロック協議会以降の経過報告 

  

３ 今後の取組について 

  

４ 閉会 

 

■その他 

亀岡市学校規模適正化地域別推進協議会規約第５条第５項に基づき出席した委員以外の者については、

以下『関係者』という。 

 

■質疑応答等発言内容 

 

座長 

（教育総務課長） 

 

 

 

座長 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

次第に沿って事務局から説明いただきたい。 

 

＜事務局説明＞ 

 

 

今、次第に沿って事務局から説明があったが、何か質問や意見があればお伺いした

い。 

 

１年生が先日、学校間交流をしたが、学級通信で子どもたちが「行く前までは緊張し

ていたが、南桑中学校の生徒が優しく親切でホッとし、楽しかった」と感想を記してく

れた。生徒はもちろん教職員が取り組みを進めてくれたからであり、今後も、交流を

行っていく中で、スムーズに編入ができるようにしていきたいと思っている。 

 

バスの回数券が欲しいという要望はどこからでているのか。そのことについては、ス

クールバスを出すことになったから必要なくなったということか。 
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事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

特認校制度を利用している保護者からの要望であると認識している。 

スクールバスを運行する予定なので、これまでどおり市役所を経由するルートも考え

ている。 

 

今回提示したスクールバスの運行ルートは試走したのか。どれくらいの時間がかかる

のか。 

 

試走している。緑色とピンク色のルートは約４０分、黄色のルートは約３５分程度かか

った。 

 

通学路上に狭い道があり、拡幅整備も府へ要望している。山の中では携帯電話がつ

ながらない部分があり、災害等が起きた場合バスが止まってしまう。要望に対する回

答にあるが、今後、早急に携帯電話の電波がつながるようにしてほしい。 

 

NTT ドコモと試走し、アンテナの角度を調整したりしたが、現状の設備では山の陰に

なってしまうので電波が届かないことを確認している。 

 

今後どのように対策をしていくのか。 

 

衛星電話や防災無線のようなものの設置など、様々な提案をいただいている。それ

を含めて、どのような対策をとっていくのかどうかを現在検討している。 

 

それらを試してくれるのか。 

 

アンテナを設置することは難しいが、緊急時に対応できるように衛星電話がいいのか

防災無線がいいのか、また、それ以外でなにかできないか検討していきたいと考えて

いる。 

 

通学路をダンプカーがよく通り少し危ない。ダンプカーに対しての申し出はするの

で、スクールバスということがはっきりわかるようにしてほしい。 

 

３ルートでバスを走らせた時、子どもたちは現状の出発時間と比べてどれくらい早く

出ることになるのか。 

 

場所にもよるが１０分～１５分程度出発時間が早くなることを想定している。できるだ

け現状よりも時間がかからないようにとは考えている。 

 

道が狭く危ないところもあるので、事前にスクールバスが通る時間帯を周知するよう

にしてほしい。 
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委員 

 

委員 

 

 

 

 

関係者 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

委員 

 

関係者 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

通学時間はもっと余裕を見て検討したほうがいいと思う。 

 

直接南桑中学校の PTAや教頭先生と協議ができる機会を作っていただき感謝して

いる。その中で質問が一つある。体操服は学年によって色が違い、購入しないといけ

ないが、南桑中学校の中で違う色を着ている人はいるのか。色が違うからダメという

ことではないか。 

 

違う色を着ている子どもは複数名いるしそれで揶揄されたりすることはなく問題はな

い。ウインドブレーカーも複数の種類があり、それが違うことで子ども同士で問題に

なっていることはない。 

 

土日の部活動のバス対応はしっかりとしてくれるのか。朝早く練習することになって

も対応するのか。 

 

別院地域からくる子どもたちだけが参加できないことがないようにしっかりと対応す

る。 

 

一人だけが対象になってもしてくれるのか。 

 

運転手の確保の問題もあるので事前に申告しておけば大丈夫ではないか。 

 

全ての部活動に朝練があるわけではない。どの部活動に所属することになっても参

加できるように教育委員会と協力しながら努めていきたい。運転手の都合も鑑みな

がら検討していきたいと思う。 

 

朝練については、朝早くなので行けないということもほかの学校でもあるので問題な

い。 

 

３台のスクールバスの運転手が確保できる時間帯をしっかりと把握してバスの運行

を考えているという解釈でよかったか。 

 

別院地域の子どもたちが来たから何かに不自由なことが起きてしまった、ということ

がないように南桑中学校には努めていただきたい。 

 

回数券について、バスの乗車人数がオーバーして迎えにいかないといけなくなった

時、南中に迷惑がかかるので、それを防げるように回数券を出してほしい、という意

見だと認識している。 

 

部活動が終わったら必ずバスに乗って帰ってもらえるようにしていく。 
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委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

関係者 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

 

別院中学校の保護者から聞いたが、部活動について長期休暇中の試合時は、学校

に集合していくときはバスがでるが、直接会場に向かう場合は保護者が送っていると

聞いた。それは南桑中学校に編入になっても変わらないのか。保護者は仕事をして

おり、別院中学校であれば簡単に送っていけるが、南桑中学校であれば送ることが

できないので、バスを出してもらえるようにお願いしたい。 

 

できるだけ中学校に集合してバスで行くことを変えないようにしたいし、保護者に負

担がかからないようにしたいと思っている。 

 

令和４年度は学校に集まっていくことはできるが、令和５年度からは閉校になるた

め、そのこと自体ができないとのではないか。 

 

スクールバスを利用した移動を検討したいと思う。 

 

市内の他の学校においては、保護者が送迎していることは普通にある。保護者の送

迎のほうが安全ではあるが、保護者の協力は必要になってくる。京都市内になると、 

ＪＲを使って行くこともある。働き方改革のこともあるが編入にかかってはできるだけ

部活動ができるようにしたいと考えている。 

 

ポロシャツはいつも２枚買っている。１部もらっても替えが必要になる。別院中学校の

ものを南桑中学校で着てもいいのか。 

 

市外からの転校生も使っている事例はあるし、子どもたちがそれに対して何か言って

いることもないので、別院中学校のものを着ても問題ない。心配なのはわかるが中

学生は柔軟な思考を持っているので問題ない。 

 

ＰＴＡからの要望になるが、令和５年度から南桑中学校に行くことになるが、経過報

告として保護者に説明会を開催していくことは可能か。 

 

４月以降に就学前含めて保護者説明会を実施していくつもりである。これまでは東

西別々でしていたが、今後は一緒にしていきたいと考えているが良いか。 

 

問題ない。 

 

バスについて、本来学校の入り口は校門であるが、別院地域の子どもたちからする

と入り口はバスであり、そこから学校生活がスタートする。その重要な役割をしてい

るバスが走る道幅が狭くて危険なのでしっかりと対策をしてほしい。事故が起こって

からでは遅いし、運転手は事故が起きないように且つ遅れないように運転している。

多少、遅れてしまうことに対して受け入れ側の学校は理解しておいてほしい。 
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委員 

 

関係者 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

座長 

 

 

 

令和４年度は学校間交流のほかに、保護者参観もするのか。 

 

新型コロナウイルス感染症の影響で見通しがたたない部分があるが、回数を重ねて

いくと子どもは慣れていけるのでより多く実施したいと思う。 

保護者参観について考えてはいるが、一つの教室に保護者が一斉に入るのは現状

では難しいと感じている。その課題をどのようにクリアしていくかを検討し、進めてい

きたいと思う。 

 

中学校の交流はもちろんだが、小学校同士の交流は考えてもらえるのか。 

 

小学校同士でもしたいと思っているが、どこまでの小学校を含むのか、また全体です

るのか一部だけでするのかという課題もあるので今後検討していきたい。 

 

今ならタブレットを使った交流や児童会同士が集まって交流するなど様々な方法が

あると思うので、できるように考えていくつもりである 

 

今後人事異動や PTAの交代等もあるが、建設的に協議を重ねることができるよう

引継ぎ等を行い、取組を前に進めていきたいと思うので御協力お願いしたい。 

以上で本日の会議を閉じさせていただく。 

 

 


